



Las cuentas de la Junta aplazan a 2014 la inauguración del metro y el nuevo Clínico

01/11/2012 | Archivado bajo: Granada | Enviado por: Edicion



Los presupuestos de la Junta de Andalucía para 2013 aplazan a 2014 la apertura del nuevo hospital San Cecilio en el Campus de la Salud y la puesta en marcha del metro. Sin embargo, las cuentas públicas regionales garantizan el dinero suficiente para acabar el próximo año con la obra civil del metro y para dotar al nuevo hospital de su contenido.

Según ha asegurado hoy la delegada del Gobierno andaluza en Granada, María José Sánchez, en el programa "Hoy por Hoy Granada", la Junta ralentiza las inversiones en obra pública (sin olvidarse de los grandes proyectos en marcha como el metro de Granada) para -en contra de lo que realizan obras comunidades como Madrid- garantizar los servicios básicos como educación, sanidad y asistencia social.

Para Granada, los presupuestos también garantizan un avance significativo en los riegos de la Costa para conseguir el aprovechamiento de la presa de Rules.

[Escucha la entrevista a María José Sánchez](#)

Además del equipamiento del nuevo hospital Clínico ubicado en el PTS, los presupuestos andaluces permitirán -dice la Junta- mantener los 6 hospitales públicos y todos los servicios sanitarios. El año pasado en Granada se atendieron más de 1,3 millones de urgencias y más de 8,6 millones de consultas en los centros de Atención Primaria.

Por otro lado, el incremento en pensiones con contributivas y asistenciales beneficia en Granada a 9.400 personas y supone una inversión superior a 1,4 millones de euros. En la provincia, a través de la Ley de Dependencia, se atienden a 27.436 personas.

Los presupuestos autonómicos mantienen el compromiso con el metro de Granada (130 millones). Los ritmos de producción y empleo en la construcción se han cuadruplicado, al pasar de una certificación mensual de 2,5 millones a 9, y de 250 empleos a más de 1.136. Además, la Consejería de Fomento acaba de licitar las dos últimas actuaciones para completar la obra civil y la previsión de puesta en servicio está en el primer semestre de 2014.

Los presupuestos contemplan también el mantenimiento de la Oficina de Defensa de la Vivienda, la ampliación del Consorcio de Transportes, el Área Logística de Granada, el proyecto del Área Logística de Motril.

Al disminuir el gasto en obra pública, no se contemplan nuevas infraestructuras de carreteras pero, asegura la Junta, se prioriza el mantenimiento y conservación de la red de carreteras.

La cuentas contemplan también las Iniciativas de Turismo Sostenible de la provincia, la construcción de la planta de recuperación y compostaje de Alhendín (más de 4,6 millones), el inicio y continuación de los puntos limpios de Alhama, Albolote, Churriana e Iznalloz, el encauzamiento del río Genil de Loja y las obras de abastecimiento de riego de la Costa Tropical: Motril, Gualchos, Polopos, Rubite y Sorvilán.

El consejero de Cultura y Deporte ha resaltado el incremento de 1,6 por ciento del presupuesto de la Alhambra (más de 25,6 millones), los proyectos de investigación de Orce, la restauración del Castillo de Moclín y el Torreón del Ferro en Guadix. Las cuentas andaluzas contemplan también la reforma integral del Estado de la Juventud de Granada e inversiones para Sierra Nevada.

El PTS y educación

La Junta seguirá apoyando el PTS como una de las fortalezas de Granada. Cuando esté concluido todo el recinto, se prevé una inversión global de más de 600 millones de euros, de los cuales ya se han contratado a día de hoy más de 556 millones. Actualmente en el PTS se localizan un total de 101 empresas e instituciones en las que trabajan ya más de 1500 personas, un 52% de ellas dedicadas principalmente a actividades de I+D. En el PTS hay ya once edificios operativos y doce más en construcción.

En cuanto al área docente, la Universidad de Granada prevé en el PTS una inversión de casi 200 millones de euros en los próximos años. En una primera fase se están ejecutando las Facultades de Medicina y de Ciencias de la Salud, el edificio de Servicios Generales y la urbanización del entorno edificable. En una segunda fase, se levantarán los edificios de las facultades de Farmacia y Odontología.

Las cuentas autonómicas prevén también el mantenimiento de los 171 centros Guadalinfos en la

Radio Granada radiogranada

radiogranada RT @FreedoniaSoul: Ahora si "What did I Do Wrong"acústico en @radiogranada y esta noche en la sala @boogaclub 22h #Granada http://t.co/Q...

radiogranada RT @FreedoniaSoul: En la Cadena Ser #Granada @radiogranada entrevista acústico! A la 13:30 pic.twitter.com/NtZFHmyo

radiogranada Presupuestos d la Junta para #Granada: Escucha la entrevista a @mjsanchezrubio en Hoy por Hoy | Radio Granada radiogranada.es/?p=29017

radiogranada El #PP dice que los presupuestos de la Junta no son creíbles y

Operación Láser Ocular "100% Láser sin cuchilla" por sólo 950 euros ojo.

ÚLTIMAS NOTICIAS

La Alhambra abre por primera vez en exclusiva para granadinos y residentes los próximos 16 y 17



La Alhambra y el Generalife abrirán, por primera vez en su historia, en exclusiva y Leer más →

El alcalde y el presidente del Granada CF inauguran el nuevo y moderno videomarcador de Los Cármenes



El alcalde de Granada y el presidente del Granada Club de Fútbol han inaugurado este Leer más →

La segunda fase del Plan OLA invertirá en Granada 11 millones de euros



La Junta de Andalucía quiere combatir la crisis con planes como la ampliación del OLA, Leer más →

Juan García Montero será el presentador del cartel oficial de la Semana Santa de 2013



El concejal de Cultura del Ayuntamiento de Granada, el cofrade Juan García Montero, será el Leer más →

Un alumno granadino, ganador de la fase autonómica del XIII Concurso Hispanoamericano de Ortografía



La delegada de Educación, Ana Gámez, ha recibido en la Delegación territorial al alumno granadino Leer más →

provincia, por los que pasan más de 165.000 usuarios.

La Junta asegura que priorizará la educación. El presupuesto garantiza la atención a los 212.806 alumnos no universitarios y 13.319 docentes de los centros públicos y concertados. La Junta mantiene a 382 docentes al no subir la ratio. En Granada, aumentan los centros con Plan de Apertura, de 230 a 233 y el número de colegios con comedores (de 177 a 181). La oferta educativa se completa con 92 centros públicos bilingües, 100.182 alumnos con libros de texto gratuitos y 199 rutas de transporte escolar (9 millones de euros). Asimismo, la Junta prevé 906 becas 6.000 y 327 de Segunda Oportunidad.

En Granada, destaca la segunda fase del Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía, cuya primera fase supuso en la provincia una inversión de más de 23,4 millones de euros; 125 actuaciones en caminos rurales y 134 actuaciones en rehabilitación de vivienda.

El alcalde pide dinero para el metro

El alcalde de Granada, José Torres Hurtado (PP), ha reclamado a la Junta de Andalucía que sus presupuestos para la provincia sean "realistas" e incluyan una partida "clara" para el metro, además de saldar la deuda que la Administración autonómica mantiene con los ayuntamientos.

A preguntas de los periodistas en una visita a Mercagranada, Torres Hurtado ha confiado en que los presupuestos autonómicos atiendan en la medida de lo posible las necesidades "más perentorias" y a todos aquellos que "lo están pasando mal" en estos momentos de crisis.

También ha demandado "una partida clara y no confusa" para el metro de Granada, a fin de "liberar" a los vecinos, y "sobre todo a los comerciantes", de la situación que han generado estas obras para sus negocios, ha dicho.

Por último, el regidor ha mostrado su deseo de que el Gobierno andaluz se "acuerde de pagarles a los ayuntamientos" porque, según ha subrayado, al de Granada "nos debe una cifra importante en impuestos vencidos".

Comparte

 3
  0
  0



Añade un comentario...

Comentar con...

Plug-in social de Facebook



© RADIO GRANADA S.A. - Santa Paula, 2. 18001 Granada. Tel: 34 958 28 13 00 | Empresa asociada a 

<http://www.radiogranada.es>

INFORMACION SOBRE PROTECCION DE DATOS: El sitio web www.radiogranada.es (en adelante, el "Sitio Web") es propiedad de Radio Granada S.A. (en adelante, la "EMPRESA"), con domicilio social en: Calle Santa Paula N 2 - 18001 Granada y CIF A18009951. Inscrito en el Registro Mercantil de Granada, Tomo 833, Folio 204, Hoja GR 7540 y inscripción Octava. La empresa le garantiza la protección de todos los datos de carácter personal que proporcione el Usuario en el "Sitio Web" y, en cumplimiento de lo dispuesto en la Ley orgánica 15/1999, de 13 de diciembre de protección de Datos de Carácter Personal, en el RD 1720/2007 de 21 de diciembre y restante normativa de aplicación, le informa que: a) Todos los datos de carácter personal facilitados a la EMPRESA serán tratados por ésta de acuerdo con la Ley orgánica 15/1999 de 13 de diciembre de protección de Datos de carácter Personal y el RD 1720/2007 de 21 de diciembre y quedarán incorporados en el fichero USUARIOS DE LA PAGINA WEB, creado y mantenido bajo la responsabilidad de la EMPRESA, el cual ha sido debidamente registrado en la Agencia Española de protección de Datos. b) Los datos son recabados con las siguientes finalidades: Asegurar la correcta gestión de los servicios o productos solicitados (i) gestión, estudio y resolución de consultas y (ii) envío de publicidad y prospección comercial por medios electrónicos, acerca de la empresa, sus actividades, productos y servicios, así como documentación de diversa naturaleza. c) En la recogida y el tratamiento de los datos de carácter personal se han adoptado las medidas de seguridad adecuadas para evitar la pérdida, el acceso no autorizado o la manipulación de los mismos, de acuerdo con lo establecido en el Real Decreto 1720/2007, de 21 de diciembre. d) La EMPRESA se compromete a proteger la información confidencial a la que tenga acceso. La EMPRESA no empleará en ningún caso los datos de carácter personal que usted ponga a su disposición para prestar servicios a terceros distintos a los referidos en el apartado b) del presente documento o, en su caso, para lograr una utilidad propia. e) El Usuario certifica que es mayor de 14 años y que por lo tanto posee la capacidad legal necesaria para la prestación del consentimiento en cuanto al tratamiento de sus datos de carácter personal y todo ello, de conformidad con lo establecido en la presente Política de Privacidad. f) El Usuario puede, en todo momento, ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición sobre sus datos personales así como el de revocación del consentimiento para cualquier de las finalidades antes señaladas, enviando a la EMPRESA carta debidamente firmada a nuestra dirección postal, arriba indicada, donde consten claramente los datos de contacto, a la cual deberá acompañarse fotocopia de su DNI/NIF o documento que acredite su identidad. g) El Usuario autoriza al tratamiento automatizado de los datos personales suministrados en los términos indicados. Para ello pulse el botón "ENVIAR" que se encuentra tras el formulario de recogida de datos.